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各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享股市扩容承接流动性，以及股市扩容
承接流动性风险分析的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家
，还望关注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开
始吧！

本文目录

1. 如何理解股市扩容？
2. 4月PMI有所放缓。和股市有什么联系吗？
3. 北上资金扩容是什么意思
4. 中国股市大量扩容圈钱将会带来什么后果

如何理解股市扩容？

非常感谢邀请，我是牛哥说投资，目前是一名资深的执业投资顾问，希望我的回答
能够帮助到你，看完记得点赞。

如何理解股市扩容？楼主的这个问题问的非常好啊，很多小散都不知道股市扩容究
竟是啥意思呢？接下来牛给给大家分享一下，给大家详细讲解一下，股市扩容对大
盘的影响。

首先，我来给大家讲解一下，股市扩容的意思，如何理解这股市扩容，希望对大家
的股市投资有帮助。

股市扩容：股市扩容的意思是增加股票的供应量，其实说白了也就是发新股，发行
新股IPO。

股市扩容对股市的影响偏利空，因为市场总体容量一致，市场的资金量是有限的，
发太多新股IPO出来，导致供过于求，而退市数量没跟上，目前的实际情况是新股
发行速度和数量远远超过了退市的速度和数量，所以这也是中国A股这么多年一直
以来长期下跌的主要原因之一。

接下来，给大家讲一下，为何股市扩容，发行IPO，股市就会跌，我们通过数据说
话，给大家分析一下。

新股IPO数量

2018年1月份，新股IPO数量较多，对应的月份，股市大盘也跌幅较大。
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沪指大盘:日线

如图所示，一个月份和二月份股市大盘跌幅较大，因为一月份新股IPO太多了，所
以沪指大盘后面也跌的比较多。

2018年5月和6月新股IPO数量比较多，对应的月份沪指大盘也跌的比较多。

特别是三个超额IPO，独角兽：药明康德，宁德时代，工业富联等。

工业富联

曾经的工业富联，股价最高时候，市值最高峰5000亿左右，目前是3375亿，市值
依然比较大，但是相比之下，蒸发了近一千多亿资金。

沪指大盘

可以看得出来，五六月沪指新股IPO扩容比较猛的时候，新股发行数量较多的时候
，沪指大盘也跌的比较多。

新股过会

特别是巨额IPO的影响，对市场资金的抽血效应明显，目前新股过会的数量比较多
，对市场的影响还是比较大，就七月份而言，过会数量高达11家公司。

相信，通过我的介绍，大家对新股扩容有一个充分的认识和了解，基本上而言是篇
利空的，特别是市场行情大盘不稳的时候，对市场影响较大。

最近问答点赞好少啊，虽然行情不好，但还是希望多多帮忙点赞哦，谢谢！看完点
赞，腰缠万贯，感谢关注！

4月PMI有所放缓。和股市有什么联系吗？

4月PMI有所放缓，对股市影响不大，本轮股市反弹的逻辑不是经济好转回升，而
是流动性宽松预期和股市监管放松。

随着四月份降准预期落空，股市也从高位回落，未来股市流动性溢价已经降低，理
论上要回归基本面，也就是回顾业绩增长和经济好转，但只要经济不出现明显滑坡
，对股市影响很小，因为即使PMI出现下跌，也不会影响到GDP增速的大致稳定。
实际上A股运行不在于经济好坏，走势经常与经济脱节，所以对股市影响很小。
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何况如果经济数据低迷，央行有可能进一步放松货币，那就是定向降准，向市场注
入流动性，引导市场资金利率下行，反而有可能出现股市上涨。流动性宽松对冲经
济数据低迷利空，股市也不至于明显受到影响。

影响股市未来走势的IPO政策和科创板的扩容规模节奏、定位和走势，如果未来IP
O常态化下保持快节奏。科创板注册制新股没有得到适当控制，股市走势就会低迷
许多，但如果IPO得到控制、科创板节奏也得到市场认可，走势就会好得多。

北上资金扩容是什么意思

北上资金扩容是指外资在中国内地市场的投资额度增加。具体来说，指境外机构投
资者通过拥有北向资格的渠道，投资中国内地的股票、债券等资产的最大限额度增
加。此举旨在吸引更多的外资流入中国市场，推动中国资本市场的国际化发展。

北上资金扩容有利于增强中国资本市场的国际竞争力，加速资本市场改革和开放，
提高市场的流动性和透明度，同时也有助于增加中国公司的资本市场融资渠道，促
进中国经济的发展和国际化。

中国股市大量扩容圈钱将会带来什么后果

上周五高开低走，个股跌成狗屎，我损失也不小，没什么好说的，市场是真的太弱
了。周末证监会发了重磅文件，两融进一步开放，具体的内容是：

1.沪深两市的两融标的从950只股票增至1600只；（中小创股票占比增加）

2.取消了最低维持担保比例不得低于130%的统一限制；（让券商自主风险管理）

3.完善维持担保比例的计算公式，除了现金、股票、债券外，客户还可以以证券公
司认可的其他资产作为补充担保物这个利好短期内不会一下子引爆市场，毕竟现在
市场环境不好，有融资念头的人也不多，但是如果行情稍微好一些，绝对是市场的
超级助推器。我重点说说两融标的从950只股票增至1600只这个事情。两融分为融
资和融券，融资是允许大家跟券商借钱买股票，加杠杆，融券是允许大家跟券商借
股票，卖出做空。真实操作时几乎是融不到券的，因此可以理解为两融只有融资功
能。所以扩大两融股票范围相当于是鼓励股市加杠杆，给股市吸引资金的措施。原
来可以融资的950只股票里大多数都是中大市值股票，白马蓝筹偏多，这次扩容的6
50只股票绝大多数都是中小市值股票。小市值股票的优势就是弹性大，可控制性强
。如果能融资，弹性和可控制性都会增大，主力可以用更少的本金就能推动它们上
涨，小市值现在流动性堪忧，这个政策可以改善小市值股票的流动性。历史上总共
有过6次两融扩容，我做了个图，你们可以瞅一眼：可以看到，扩容最积极的几次
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分别是2013年1月扩容到494只，2013年9月扩容到700只以及2014年9月扩容到9
00只。其中2013年两次扩容主要针对创业板，直接引爆了创业板牛市，在一年多
的时间里，从600点涨到了1500点。2014年9月那次扩容直接成了2015年史诗级牛
市的助推器，那一轮杠杆牛的玩法简单粗暴，直接场外配资当本金，然后通过券商
融资再加一轮杠杆，10倍杠杆都算是正常的，胆子大的20倍也敢直接怼。这次直接
从950只扩容到1600只，是非常积极的一次扩容。回顾历史，积极的扩容对市场的
资金面是大利好，不过现在市场情绪低迷，大家风险偏好低，都不愿意融资买进，
所以短期应该不会有什么大动静。一旦市场行情升温，这把火绝对会狂暴。------
消息面：1.国际货币基金组织IMF发布报告，中国没有操纵汇率。IMF这样做相当于
给金毛一个大嘴巴子，不过IMF主席向来喜欢和川普唱反调。没有永远的敌人，只
有永远的利益。2.央视焦点访谈栏目9日发表报道《这一资本市场的巨大毒瘤，该重
罚！该严惩！》。这个报道主要针对财务造假的公司，严打财务造假已经喊了十几
年了，效果如何大家心里都有数。这个问题光靠喊是没用的，得把法律规则搞起来
才行。3.周末有消息称，公私募集体加仓科技股。不过我要提醒一下，科技股里面
也会有分化。业绩好的科技龙头股，根本不受大盘影响，股价走慢牛。而业绩比较
差的，则要靠市场情绪主导了。和贸易强相关的稍不留神还可能被川普搞的不得安
宁。4.恒大发布半年报盈利预警，今年上半年的利润约为270亿，半年度净利润同
比下滑49%。下滑那么多，市场的第一解读肯定是爆雷了。不过恒大还在挣扎，自
己解释说利润下滑的原因是财报的会计处理问题，利润会在下半年释放出来。我觉
得不管真像如何，按照市场目前的情绪，大概率会选择用脚投票，先跌为敬。5.浔
兴股份：因涉嫌内幕交易，原董事长王立军被逮捕。今年抓内幕交易还有信息披露
违规的确实做得越来越严了。6.安琪酵母和片仔癀两匹白马周五将近跌停。看了眼
龙虎榜，安琪酵母主要

关于股市扩容承接流动性的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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